

NOTA DE PRENSA

PAROS EN QUALYTEL ARVATO EN PROTESTA POR LA POLÍTICA DE SANCIONES.

La plantilla de la empresa de telemarketing Qualytel Arvato en el centro de trabajo de Sevilla Este ha secundado en más de un 50% los paros parciales convocados por el comité de empresa y CCOO en protesta por la situación que se vive en la empresa.

19-02-2013

Los trabajadores/as sufren una política de sanciones indiscriminadas por no llegar a objetivos de venta, que cada vez se presentan más inalcanzables ante la situación de crisis que atraviesa el país. Así, sanciones graves y muy graves, que llevan aparejadas en algunos casos suspensiones de empleo y sueldo aparte de la amenaza de despido, hacen que la situación en la empresa sea insostenible.

Esta política sancionadora, que en la opinión de CCOO no tiene el más mínimo sentido, está provocando una presión insoportable en la plantilla, especialmente en la campaña que se presta para el cliente ONO (CABLEEUROPA, S.A.U.) Con motivo de esta situación, y ante la negativa de la empresa a modificar esta práctica, mantenida en el acto de conciliación previo a la huelga ante el SERCLA celebrado el pasado viernes, desde el comité de empresa se ha convocado y mantenido paros parciales en los turnos de mañana y tarde durante toda esta semana. En el primero de dichos paros, delegados/as de CCOO de otras empresas se desplazaron al centro de trabajo de Sevilla Este para apoyar a la plantilla.

Desde CCOO se ha exigido la retirada de las sanciones que se han impuesto, así como un cambio en la política de la empresa. Así, desde el sindicato se entiende que este es un problema que Qualytel Arvato tiene que solucionar con las empresas clientes, las cuales no pueden exigir ratios de venta inalcanzables, máxime en la situación económica actual, y menos aún pretender que dichos objetivos se obtengan con esta postura de llevar al extremo la potestad sancionadora del empresario, totalmente injustificada y desmedida. Desde el sindicato se ha postulado que se refuerce en positivo a los trabajadores y trabajadoras, mediante cursos de reciclaje y técnicas de venta, en lugar de desprestigiar su labor mediante esta falta de confianza en su profesionalidad.

A los paros parciales también han sido convocados los trabajadores/as de puesta a disposición de las empresas de ETT que trabajan a su vez para Qualytel Arvato: Adecco, Critt Interim y Unique. Desde CCOO se insiste además que precisamente son estos trabajadores y trabajadoras de los más perjudicados por esta actitud, pues a la

NOTA DE PRENSA

precariedad del sector de telemarketing se les suma la propia de estas empresas de trabajo temporal, meros apéndices de Qualytel Arvato.

El próximo jueves a las 18:30 está prevista una nueva concentración de delegados/as en apoyo a los paros parciales, a los que están llamados los aproximadamente 400 trabajadores y trabajadoras que prestan su servicio en el centro de trabajo. Los paros parciales se llevarán a cabo de lunes a viernes en horario de 11:00 a 11:30 por la mañana y de 18:30 a 19:00 por la tarde. Desde el sindicato y el comité no se descarta cualquier actuación posterior en tanto no se solucione este conflicto.

Contacto: Laura Domínguez, Sec. General Sección Sindical Qualytel-Arvato, 638 922 875.